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大家好，今天小编来为大家解答股市北斗芯片这个问题，股市北斗芯片股票很多人
还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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北斗系统用的是本国芯片还是外国芯片？

北斗系统原来使用的是美国的芯片，一位65多岁的广西老奶奶实在看不下去，就
给我们国家设计了一款芯片，2015的时候首次使用用在北斗卫星上，现在是全面使
用。

北斗系统使用的芯片有两种：

第一、装在卫星上的芯片叫宇航级别芯片，它与我们电脑与手机上使用的芯片是不
同的。

因为太空中有各种强烈的辐射，而且辐射是可以穿透到芯片内部，如果芯片没有良
好的抗辐射能力，那么在太空辐射下芯片很快就报废，因此宇航级别的芯片一定要
有抗辐射能力。

在2015年之前我们卫星上使用宇航级别的芯片主要从进口美国的，由于美国不想
让我们发展得太快。因此他对我们出口的都是一些相对低端的宇航级别的芯片，而
且价格贵的要死，一枚美国的AT697F宇航级别的芯片就要我们几十万。

2015年我们北斗卫星首次采用了我国80岁的广西老奶奶研发出来的宇航级别芯片
，分别是第一代龙芯1E和龙芯1F抗辐射芯片，价格只需要几万块一枚。到2020年
的时候北斗卫星上使用的是第三代龙芯系列芯片，现在我们的北斗卫星上使用的全
部是国产宇航级别的芯片。

第二、装在地面终端设备上的定位芯片叫商用级别芯片，这种芯片不需要抗辐射能
力。

手机要想使用卫星导航系统，必须要在上面安装定位芯片，没有定位芯片是无法使
用卫星导航功能的。过去一般智能手机以及其他导航设备安装的都是美国研发的定

                                    1 / 4



智行理财网
股市北斗芯片 股市北斗芯片股票

位芯片，现在很多手机依然是安装美国的定位芯片。

如果你的手机上安装的是美国的定位芯片，那么在使用北斗导航系统的时候，可能
效果不会很好。因为每个导航系统都有自己的独特的信号以及算法，美国的定位芯
片是针对GPS开发的，没有考虑其他导航系统。

我们北斗卫星系统也研发有对应的定位芯片，我们北斗系统的定位芯片可以兼容接
受其他导航系统的信号。

在我们的北斗定位芯片没出来之前，美国卖给我们定位芯片的价格是1000美元一
枚，正是由于这个价格太贵，从而导致我们的北斗导航系统迟迟无法向民用普及。

但是这个问题已经被我们解决了，因为我们现在已经研发出28nm的定位芯片，性
能要比美国的定位芯片好很多，因为美国的定位芯片当前仍然是40nm。也由于如
此，现在美国人再也不敢向我们喊价1000美元一枚了，他们现在卖给我们只要6美
元一枚。

但是现在6美元一枚，我们也不要他的，因为他们的定位芯片仍然是40nm，但是
我们最新的定位芯片已经发展到22nm，有的中国芯片研发公司已经在研究14nm
的定位芯片。

当然围绕我们国家北斗系统开发芯片的公司已经达到了4000家，这里面就包括韩
国三星公司，他们也开发了针对北斗系统的定位芯片，不过没有我们自己开发的先
进。

北斗定位芯片市场非常庞大，你们想一下就知道，如果全球每一台手机都安装一枚
北斗定位芯片的话这个数字是非常巨大的。除了手机之外还有汽车、轮船以及各种
测量装备等等，因此定位芯片是一个每年消费达到万亿规模的市场。

也正因为如此，所以美国人才要限制我们北斗导航系统的与芯片的产业的发展。大
家可以想啊，一旦中国北斗导航系统被全球各国使用，那么我们北斗定位芯片马上
就会全球大卖，美国人能不急吗？

最后介绍一下为我们国家研宇航级别芯片的老奶奶。

为我国研发宇航级别芯片的老奶奶叫黄令仪，1936年出生于广西南宁。1954年考
入华中科技大学，1960创建实验室研发半导体二极管，1962年加入中科院计算所
研发大型通用计算机。1977年被中科所“点名”负责集中电路与芯片设计，1989
年被派到美国与一家公司合作，1990年回国潜心钻研各种集成电路的设计方法。
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2001年，黄令仪老奶奶已经65岁，当时的她已经退役，但是中科院计算机所却邀
请她出山为“龙芯“做物理设计。

接到邀请后，老奶奶看到经费只有100万，一口就回绝了。因为经历过众多集成电
路设计因为经费短缺导致半路夭折的老奶奶知道这个点钱根本不可能研发芯片。她
不想再经历项目半路夭折的痛苦。

但是后来，老奶奶想来想去，觉得在有生之年为中国的第一块芯片拼一把也是一件
值得骄傲的事情，于是决定出山。经过与众多同事一起努力，终于研发出来了中国
第一块国产芯片“龙芯”。

现在黄令仪老奶奶已经84岁了，但是为了中国芯片的发展，她当然仍然在芯片设
计的一线工作。

荣耀30有没有用北斗芯片

荣耀30有用北斗芯片。

现在中国新生产的荣耀30支持北斗导航的，这一般是手机在生产的时候，用北斗
芯片了支持北斗导航频率的芯片而决定的，一般和荣耀30的软件用北斗芯片发生关
系。华为手机当然也是支持的。

荣耀30较早“接入”北斗，从2013年起支持北斗二号系统。但相比GPS，北斗当
时主要是辅助角色。2017年后，荣耀30能收到的北斗卫星信号越来越多，系统也
越来越稳定。目前，最新的荣耀30手机已支持用北斗芯片北斗三号卫星的信号。手
机工程师们用北斗芯片熟悉北斗系统的建设进展，只是从信号的变化感受到北斗系
统的变化。而北斗三号正是从2017年开始，进入了高密度发射和组网的阶段。

小米9有北斗芯片吗

支持北斗芯片的

北斗芯片

接收和发射北斗卫星信号

北斗芯片包含了RF射频芯片，基带芯片及微处理器的芯片组，相关设备通过北斗
芯片，可以接受由北斗卫星发射的信号，从而完成定位导航的功能。
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2020年11月23日，新一代22纳米北斗高精度定位芯片正式发布。

华为mate20有北斗芯片吗

华为mate20没有北斗芯片。

华为Mate50是全球首款支持北斗卫星消息的大众智能手机。

华为Mate50内置了北斗定制芯片，也就支持北斗卫星短报文功能，通过手机发送
消息给北斗卫星，然后北斗卫星接收后再次发送到中国移动的基站，基站再转发到
求救对方的号码上，如果对方不是华为手机没有畅连App，会短信形式发送过去。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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